Fecha Sección Página 17.03.2009 Primera 9

Renuncia José Cibrián a la dirección de Conafor

■ Desde el sábado 14 se hizo efectiva la salida

POR JORGE OLMEDO

El biólogo José Cibrián Tovar presentó su renuncia al cargo de director general de la Comisión Nacional Forestal (Conafor), misma que se hizo efectiva a partir de este sábado 14, por lo que quedó como encargado del despacho Carlos Rodríguez

Combeller, hasta ayer director general adjunto.

El nuevo titular de la Conafor cuenta con una trayectoria de 30 años en el servicio público, a nivel estatal y federal, y durante los recientes ocho años ha laborado en la Conafor, a la que pertenece desde su creación.

Anteriormente se desem-

peñó como secretario de administración del Gobierno de Jalisco, en el periodo del gobernador Alberto Cárdenas Jiménez (1995-2001) y como funcionario de dependencias como las comisiones de Asentamientos Humanos y Obras Públicas, la Comisión para el Aprovechamiento de Aguas Salinas y el ISSSTE.



Página 1 de 1 \$ 2085.90 Tam: 102 cm2 RGARCIA